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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mit der Anfrage F0074/09 „Zustand der KJFE Reform“ der damaligen CDU-Ratsfraktion im 
Mai dieses Jahres wurde einer breiten Öffentlichkeit der aktuelle Zustand der ehemaligen 
Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtung „Reformer“ bekannt.  
Seitdem gibt es die verschiedensten Überlegungen, wie die weitere Nutzung des Geländes 
und der darauf befindlichen Gebäude erfolgen kann.  
Um hier entsprechende Klarheit zu schaffen, bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1. Wie stellt sich aus Sicht der Stadtverwaltung die aktuelle Situation dar? 
2. Welche Überlegungen gibt es von Seiten der Stadtverwaltung zur weiteren Zukunft 

des Objektes, inkl. Zeitschienen? 
3. Gibt es von Dritten konkrete und belastbare Nachnutzungskonzepte für das Objekt? 
4. In welcher Form und unter welchen Rahmenbedingungen wäre eine Zwischennutzung 

der Einrichtung möglich? 
 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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